

BIG ISSUE

Babinsa Koramil 0824/19 Umbulsari Pengamanan Ibadah Paskah Umat Nasrani Gereja GPdI Eben Heiser

Siswandi - UMBULSARI.BIGISSUE.ID

Mar 29, 2024 - 10:45



JEMBER – Ditengah umat Islam melaksanakan puasa Ramadhan 1445 H, Umat Kristiani merayakan Paskah pada 29/03/2024, yang diwarnai dengan peribadatan di gereja-gereja yang tersebar di seluruh Kabupaten Jember.

Image not found or type unknown



Berkaitan dengan kegiatan –kegiatan keagamaan, Koramil jajaran Kodim 0824/Jember memprioritaskan pengamanan kepada semua umat beragama dalam menjalankan ibadahnya, sehingga dapat berjalan dengan khidmat.

Seperti yang dilakukan Oleh Babinsa Koramil 0824/19 Umbulsari Koptu Kukuh Yulianto yang melaksnakan pengamanan ibadah paskah, di Gereja Pantekosta di Indonesia (GPdI) Eben Haeser Dusun Gunungsari Desa Gunungsari Kecamatan Umbulsari Kabupaten Jember, bersama Bhabinkamtibmas dan Satpol PP Kecamatan.

Image not found or type unknown



Kegiatan ibadah yang dipimpin oleh Pendeta Yanto Pitoy tersebut diikuti oleh sekitar 40 jemaat, berjalan dengan tertib dan khidmat.

Danramil 0824/19 Umbusari Kapten Inf Sumaryono dalam wawancaranya menyatakan, bahwa Babinsa yang ada gereja diwilayahnya memang sudah saya tugaskan untuk melakukan pengamanan ibadah Paskah, dalam memberikan rasa aman bagi masyarakat yang merayakannya.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya mendukung pelaksanaan pengamanan di sekitar 100 gereja yang ada di Kabupaten Jember, dalam memberikan rasa aman bagi masyarakat yang merayakan Paskah, sehingga ibadahnya dapat berjalan dengan rasa aman dan khidmat.

Image not found or type unknown



Hal ini merupakan implementasi tugas pokok TNI dalam melindungi segenap bangsa, termasuk dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah sesuai agama yang dianutnya.

Sekaligus pada kesempatan ini saya menyampaikan selamat merayakan Paskah kepada saudara kita umat Kristiani, semoga alam ibadah kita diterima oleh Allah Tuhan Yang Maha Esa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)